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Ao décimo primeiro dia do mês de julho de dois mil e doze, às 15h horas na sala nº. 144 da 1 

ESAG reuniu-se o Núcleo Docente Estruturante do curso Administração da ESAG, com as 2 

seguintes presenças: Carlos Eduardo F. da Cunha, Dannyela da Cunha Lemos, Francisco 3 

de Resende Baima, Graziela D. Alperstedt, Isabela Regina F. Muller, Jane Iara P. da Costa, 4 

Jovane Medina, Júlio da Silva Dias, Maria Aparecida, Nério Amboni e Thiago Bratti Schmidt.  5 

Ausências justificadas: Graziela Dias Alperstedt, Jovane Medina e Julíbio D. Ardigo. 1. 6 

Ata da Reunião Anterior.  Colocada em discussão a ata foi aprovada por unanimidade. 2. 7 

Projeto Interdisciplinar: Apresentação sucinta dos pontos positivos e negativos ocorridos 8 

no semestre. A professora Isabela informou que o projeto interdisciplinar no primeiro termo 9 

está muito bem, segue com ideias para sua melhoria e não ocorreram maiores problemas. 10 

No terceiro termo os relatos dos alunos e empresários que participaram foram muito 11 

positivos. Um ponto negativo é a não participação de alguns professores. Uma proposta é 12 

promover uma ação de conscientização para junto destes professores para agregá-los ao 13 

projeto, como reunir os professores especialistas para verificar como o conteúdo de 14 

macroeconomia pode ser integrado no trabalho. O professor Nério considerou que o retorno 15 

dado aos alunos pelos professores foi muito bem feito. No terceiro termo também foi 16 

percebido o problema do professor que não participa e que existe uma diferença sensível 17 

entre as turmas da tarde e noite. Em relação ao quarto termo, o professor Júlio reconheceu 18 

que este semestre foi o momento de iniciação pela implantação do jogo de empresas, mas 19 

acredita que no próximo semestre a interação será maior. O professor Cunha considera o 20 

jogo muito bom por exigir conhecimento e que buscará ampliar o conteúdo de Marketing no 21 

trabalho de forma que contribua para a percepção do aluno de que uma decisão afeta várias 22 

áreas.  Para o próximo semestre foi decidido adiantar as datas das apresentações para não 23 

acumular. A professora Isabela reconhece que no período de final de ano surgem diversas 24 

atividades, e que o segundo semestre é diferente pela quantidade de feriados e eventos. 3. 25 

Reflexão sobre o ano. Vários de nossos egressos foram reconhecidos pela sociedade 26 

através de prêmios como o de empreendedorismo do Sebrae. O professor Eduardo Jara 27 

sagrou-se vencedor de um importante concurso nacional sobre práticas sustentáveis no 28 

ensino realizado pelo Santander. Nossa avaliação institucional foi destaque assim como foi 29 

destaque a produção de conhecimento por parte de nossos professores. A reitoria 30 

reconheceu a grande participação de nossos alunos na mobilidade acadêmica e elogiou 31 

nosso projeto pedagógico que incentiva e valoriza a mobilidade, incluindo a disponibilização 32 

de disciplinas em língua inglesa para os intercambistas estrangeiros. Durante o ano, 33 

observamos o quanto nosso curso foi fortalecido pelas disciplinas de tecnologia, formação 34 

de convênios com instituições de prestígio como a ESPM. A professora Isabela acredita que 35 
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devemos buscar a ampliação dos convênios para discentes e convida todos os professores 1 

para que o próximo ano seja ainda melhor. 4. Definiu-se que na primeira semana de 2 

fevereiro de 2013 seria a Semana de Planejamento do semestre 2013-1. Nada mais 3 

havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu Thiago Bratti Schmidt, 4 

funcionário do Departamento de Administração Empresarial lavrei a presente ata, que 5 

depois de aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 11 de dezembro 6 

de 2012. 7 

 


